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FORMALIZZERÀ le proprie dimissio-
ni da presidente del Centro di ricerca e
di documentazione del Padule di Fucec-
chio, Rinaldo Vanni, durante l'assem-
blea che vedrà riuniti i soci del Centro,
quelli almeno che non ne sono già usciti.
Vanni si dimetterà in veste di rappresen-
tante della Provincia, che dopo la rifor-
ma, dovrà uscire. «La situazione finanzia-
ria trovata è assolutamente drammatica
- commenta così lo stesso Vanni, che tut-
tavia non si sbilancia sui possibili nomi
papabili a ricoprire la carica che lui stes-
so lascerà - e se tutta la struttura non sa-
rà riorganizzata non avrà via d'uscita che
non sia quella della chiusura, che tutti
scongiuriamo».

E' VISIBILMENTE preoccupato Van-
ni, che aggiunge: «Vorrei capire cosa c'è
e soprattutto vorrei evitare di tornare ad
una situazione di ingovernabilità come
era quella di 20 anni fa. Per questo ho
chiesto che sabato vi sia anche la presen-
za dell'assessore regionale all'ambiente
Federica Fratoni, durante i lavori dell'as-
semblea. La mia richiesta è stata formula-
ta anche per sapere se si intende avvaler-
si del Centro anche per il monitoraggio
del territorio anche in vista della futura
creazione del famoso tubane». Interven-
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to della regione, dimissioni, chiusura, tu-
bone a cui si aggiunge anche la novità
della prossima riduzione delll'orario di
lavoro al 50% dei due dipendenti. Tanta
carne al fuoco per una situazione diventa-
ta ingestibile da tempo e proprio a distan-
za di pochi mesi, da quella che fu l'inau-
gurazione della nuova sede, costata oltre
mezzo milione di euro di denaro pubbli-
co, su terreni che la famiglia Poggi Ban-
chieri ha donato per la creazione del cen-

Sono già 4 i comuni usciti
Fuori anche Federcaccia
«LA SITUAZIONE economica
del Centro è difficile - ha detto
Vanni - senza contare la
fuoriuscita continua di soggetti.
La più recente quella della
sezione Wwf di Empoli,
Federcaccia e del comune di
Altopascio che si aggiungono
alle uscite dei comuni di Ponte
Buggianese, Larciano e
Lamporecchio».

tro visite intitolato alla prematuramente
scompara baronessa Teresa Alfano.

COME evitare la chiusura dunque, se-
condo il presidente uscente? «Per evitare
lo spettro della chiusura del centro entro
pochi mesi - conclude Vanni - l'auspicio
è che i soggetti pubblici debbano dare gli
indirizzi ma non si debbano occupare de-
gli aspetti economici e comunque gestio-
nali. Il Centro ha ragione di esistere se ci
sono tutti i soggetti portatori di interessi,
se non ci sono tutti invece la missione
dei centro fallisce e rischia così di non
avere una nuova stagione. Sono questio-
ni molto serie tanto che nessuno durante
l'ultimo consiglio d'amministrazione ha
chiesto di ricoprire la carica mancante di
vice presidente». Secondo le stime di Ri-
naldo Vanni poi il centro costerebbe cir-
ca 200mila euro l'anno, la maggior parte
dei quali sarebbero spesi per i due addet-
ti che da anni si adoperano con passione
per migliorare e tirare avanti il centro vi-
site ed i progetti legati. «Non resta dun-
que - chiude il presidente - che lanciare
un appello ai privati, anche del mondo
del turismo, affinchè siano interessati ad
entrare come soci importanti nell'assem-
blea».

Arianna Fisicaro
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